



Balades Gourmandes
en Terroir Pierrefeu

CÔTES DE PROVENCE

pierrefeu



vins de
provence

SAMEDI 30 ET DIMANCHE 31 MAI 2015

DEGUSTATION A CHÂTEAU L'AFRIQUE DU
ROSE 2014 , MEDAILLE D'OR AU

CONCOURS AGRICOLE DE PARIS,

A L'OCCASION DES BALADES GOURMANDES

STAND DES ENTREES



**7ème édition des Balades Gourmandes en Terroir de Pierrefeu,
les 30 et 31 mai 2015 :
une invitation à l'épicurisme,
une ode à la typicité et la beauté du territoire**

Les 30 et 31 mai prochains se tiendra la 7ème édition des Balades Gourmandes en Terroir de Pierrefeu, un rendez-vous devenu incontournable pour les amateurs des Vins de Provence mais également des épicuriens.

Un terroir très typé, propice à la vigne

Lovée entre la mer Méditerranée, le massif des Maures et les plateaux calcaires du centre Var, la région de Pierrefeu-du-Var est une plaine ponctuée de collines baignées de soleil où la vigne a planté ses racines depuis l'époque antique. Les balades gourmandes s'inscrivent dans cet écrin de verdure offrant des paysages insoupçonnés, méconnus, uniques et extraordinaires qui allient vignes et forêt.



Des vins à la typicité fruitée et minérale

Ses sols caillouteux et filtrants associés à une météo particulièrement saine et ensoleillée génèrent des vins fruités, parfumés tout en possédant cette pointe de minéralité qui en fait son originalité et sa qualité. Les rosés sont élégants, les rouges, intenses et les blancs, équilibrés.



Réservations : www.terroir-pierrefeu.fr